

# *Convoca presidente venezolano a la batalla de ideas en la comunicación*

---



Caracas, 27 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a formar una fuerza de comunicación alternativa y defensora de los intereses populares para enfrentar las campañas difamatorias de la prensa internacional.

Durante la apertura del Congreso de la Patria, capítulo Comunicación, en el teatro Teresa Carreño, de Caracas, alertó Maduro que su gobierno no solo sufre una guerra psicológica, sino también un ataque de los medios propagandísticos.

El primer mandatario venezolano subrayó que en la batalla internacional el Congreso de la Patria de la Comunicación debe avanzar hacia América Latina y el Caribe para apoyar a sociedades hermanas con la verdad sobre el proceso de cambios en el país sudamericano.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó hoy a los comunicadores a defender la verdad, en un mensaje de felicitación a propósito del Día del Periodista en el país.

Mi reconocimiento a los periodistas y comunicadores sociales en su día. Con la fuerza ética de Bolívar, sigamos defendiendo la verdad, expresó Maduro por medio de su cuenta en la red social Twitter.

A propuesta del reportero venezolano y dirigente comunista Guillermo García Ponte, desde 1964 se instituyó ese día en el periodismo de la nación suramericana, celebrado cada 27 de junio en homenaje al primer ejemplar de Correo del Orinoco, diario fundado por Simón Bolívar en 1818.

En el contexto de la fecha, en territorio venezolano se organiza el Congreso de la Patria, capítulo Comunicadores, y el Festival Mundial de la Poesía, ambos con participantes de naciones de los cinco continentes, que debaten acerca de la importancia de la cultura y las ideas en la protección de la paz en el mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98288-convoca-presidente-venezolano-a-la-batalla-de-ideas-en-la-comunicacion>



**Radio Habana Cuba**